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Texte de la question

M. Patrice Perrot attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de l'alimentation sur la situation de la filière
apicole française. Un plan pollinisateurs est en cours de finalisation par le Gouvernement pour contribuer à sortir
l'apiculture française de la crise qu'elle traverse depuis trop longtemps. Si le caractère multifactoriel des mortalités
d'abeilles est désormais reconnu par l'ensemble de la communauté scientifique, les réponses à apporter sont elles
aussi plurielles. Au-delà des mesures sanitaires et économiques, la question de l'alimentation des abeilles est
évidemment centrale. Bien alimentées, les abeilles sont plus résistantes face aux nombreuses menaces auxquelles
elles doivent faire face : parasites, maladies, pollutions, résidus, aléas climatiques, espèces invasives. Ainsi, pour
améliorer la qualité du bol alimentaire des abeilles et leur garantir des apports satisfaisants en pollen et en nectar,
des professionnels de l'apiculture et de l'agriculture proposent de transformer les ZNT riveraines (zones non
traitées) en garde-manger pour abeilles. Les besoins sont aujourd'hui estimés entre 80 et 90 000 hectares. La prise
en charge du coût des semences représente un effort de l'ordre de 4 millions d'euros par an. Un cofinancement est en
outre envisageable entre l'État, les régions et l'Union européenne. D'autres propositions sont régulièrement
formulées dans le débat public pour améliorer l'alimentation des pollinisateurs. C'est pourquoi il lui demande
comment le Gouvernement entend répondre de manière opérationnelle aux besoins alimentaires des abeilles, en
favorisant la biodiversité fonctionnelle, en particulier dans le milieu agricole.
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